

そーっと、  
ポットから  
苗を取って…と。



令和6年度も、あと一か月を残すばかり。

あっという間の一年でしたね。

優しく土のお布団  
かけて…



先日たくさんさんのパンジーの苗をいただき、玄関前に植えました。

チューリップの芽も顔を見せ始めました。春はもうそこまで来ています。

3月も新たな春の息吹を感じながら、

一日一日を元気いっぱい過ごしていきたいと思います。

ここに  
植えよ！



### ～2月のあんなことこんなこと～

#### <3日・節分の日の集い>



今年の節分は2日でしたが、園では一日遅れの3日に行いました。

園庭では、何でも欲しがらる「欲しがりオニ」が登場！

キラキラ輝くアクセサリ（おもちゃ）をもらってご機嫌。みんなで新聞紙を丸めて作ったボールを紙の鬼にぶつれたり、「赤鬼と青鬼のタンゴ」を踊って楽しみました。裏山では鬼に扮した職員がスタンバイ！子どもたちは豆まきをしながら、心の中の鬼も追い払ったようでした。 **邪気退散！**



ダンスノリノリ～

#### <うどん作り> 食育

昨年に続き、2回目となる「うどん作り」。よつば組とみのり組で挑戦しました。最初はサラサラの粉…。その中に塩水を少しずつ入れながら一つの大きな塊を作ります。塊をジップロックに入れたら、今度は足で踏み踏みみの工程。この踏み踏みの工程が、「コシのあるうどん」を作るようです。子どもたちはこの感触がたまらないようでした。何度も何度も繰り返し踏んでいました。



サラサラの粉



4～5時間ほど寝かせ、今度は寝かせた生地をのぼし、切り、切ったうどんをさらにのぼして仕上げます。次の日に食べたうどんの味は、勿論みんな「おいしい♡」でした。貴重な体験でした。



<のぼす>

<切る>

<さらにのぼす>

#### <お店屋さんごっこ>

異年齢交流で行った「お店屋さんごっこ」～♡ハートの国のマーケット♡～

みのり組が中心となり、いろいろ意見を出し合い進められました。

商品と一緒に作ったり、当日は、みのり組のお兄さんお姉さんが

小さなお友だちをエスコートしました。

よつば組・みつば組の売り子さんも、とても上手で張り切っていました。

みのり組の頼もしい姿に、みんな良い刺激を受けたことでしょう。

楽しかったね！



いらっしやいませ～  
いかがですか～？

さあ、いっしょに  
いこうね！



これくださーい！



優しくアドバイス

こうやって持つとイイよ！



どれにしようか  
迷っていると…

こちらが  
おすすめですよ！



こんなに  
買っちゃいました！



ねえ、  
にあってる？

保護者の皆様、今年度もたくさんのご協力を賜りましたこと、心より感謝申し上げます。  
来年度も引き続き、よろしくお願い申し上げます。

